

STEFAN MUMENTHALER

Design allein kann schmerzhaft sein! Das schönste Design verliert seine Berechtigung, wenn der Rücken leidet. Unter diesem Leitsatz führt Stefan Mumenthaler seit 27 Jahren den Möbel Markt in Grenchen. Von Anfang an hat er grossen Wert auf Qualität und Beratung gelegt. «Dadurch können wir uns

gut vom Onlinehandel abgrenzen», meint der gebürtige Grenchner. Denn insbesondere bei Schlafsystemen, Sesseln, Sofas und Polstergarnituren überfordert die Vielfalt oft viele Kunden. Sie schätzen daher die kompetente Beratung, die ihre individuellen Bedürfnisse berücksichtigt. «Bei funk-

tionalen Möbeln geht Probieren über Studieren und es ist wichtig, mit allen Sinnen zu prüfen, ob sie passen», sagt der Vater eines zweijährigen Sohnes und von zwei erwachsenen Kindern, der in seiner Freizeit auch gerne einen guten Film, ein schönes Konzert oder ein feines Essen geniesst. (DOM)

Auf einen Kaffee



mit...

